

## Die Big Band des Gymnasiums Konz

Die Big Band des Gymnasiums Konz wurde 2003 als Arbeitsgemeinschaft am Gymnasium Konz gegründet. Aus zunächst 9 Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 5 bis 8 wurden bis zum Ende des ersten Jahres 16 Musiker unter der Leitung des Musiklehrers Till Krüger. Seit der Gründung präsentiert sich die mittlerweile 25-köpfige Big Band (mit Mitgliedern aus allen Jahrgangsstufen) jedes Schuljahr mit einem Jahreskonzert, das im März 2012 mit etwa 400 Zuhörern in der Festhalle des Gymnasiums einen neuen Besucherrekord verzeichnen konnte.

Um die nicht zu verhindernde Fluktuation unter den Mitgliedern durch die abgehenden Abiturienten zu kompensieren, besteht seit 2007 die MINI Big Band, in der die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-7 an die Improvisation und das gemeinsame Musizieren von Big Band - Arrangements herangeführt werden.

Neben der aktiven Mitgestaltung des Schullebens (z.B. Abiturfeiern, Schulfeste, Sportfeste) ist die Big Band des Gymnasiums Konz mittlerweile eine feste Größe bei verschiedenen Veranstaltungen in der Region geworden.

Seit 2008 ist die Gruppe jedes Jahr beim Jazzfest am Dom in Trier mit dabei. Im Juni 2012 spielt die Big Band zum ersten Mal den Fronleichnamfrühschoppen des Jazzclubs Trier im Brunnenhof.